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Anfrage an den Bürgermeister  
der Stadt Blankenhain 
 
 
Gegenstand der Anfrage:  Aufstellung eines Dialog-Displays im Ortsteil Keßlar 
 
 
Anfrage:  
 

1) Wann genau (Monat) wurde das Dialog-Display im Ortsteil Keßlar (Ortseingang von 
Drößnitz kommend) aufgestellt? 
 

2) Wann wurde durch wenn und aufgrund welcher Umstände über die Aufstellung die-
ses Dialog-Displays entschieden?  
 

3) Wieso wurde im öffentlichen Teil der Stadtratssitzungen nicht über die Aufstellung 
dieses Dialog-Displays informiert? 
 

4) War für dieses Dialog-Display ein Förderantrag beim Thüringer Landesverwaltungs-
amt (TLVwA) aus dem entsprechenden Förderprogramm des Thüringer Ministeriums 
für Infrastruktur und Landwirtschaft (TMIL) gestellt worden? 
 

5) Falls kein Förderantrag gemäß Nr. 4) gestellt worden war: Mit welchen Mitteln wurde 
dieses Dialog-Display finanziert (HH-Titel und HH-Stelle)? 

 
 
 
Begründung:   Im Ortsteil Keßler, am Ortseingang von Drößnitz kommend, befindet sich 

seit ca. Anfang April 2018 (?) ein sogenanntes Dialog-Display zur Mahnung 
an die Autofahrer, die Geschwindigkeit zu senken.  
Die UBI hatte im Stadtrat 2016, 2017 und 2018 mehrfach beantragt, ein 
solches Dialog-Display in der Blankenhainer Paulinenstraße und in der 
Marktstraße aufzustellen, um die Verkehrssicherheit für Fußgänger, insbe-
sondere für Kinder und ältere Leute, zu erhöhen. Beide Straßen sind als 
zentrale Bundes- und Ortsverbindungsstraßen sehr stark befahren und die 
durchfahrenden KFZ passieren die Straßen sehr häufig mit überhöhter und 
dem innerstädtischen Fußgängerverkehr nicht angemessener Geschwin-
digkeit. Somit stellen sie insbesondere für das genannte Klientel eine hohe 
Unfallgefahr dar, wie entsprechende Ereignisse 2016 und 2017 belegen. 
Dennoch blieben die Anträge der UBI zur Aufstellung eines Dialog-Displays 
in diesen Straßen bislang erfolglos. Die Beantwortung der o.g. Fragen dient 
der Klärung, warum in den genannten Straßen bislang kein Dialog-Display 
aufgestellt wurde. 

 
 
Edith Hartung 
Stadtratsmitglied der UBI 

Interne Nr.: 

Vorlagen-Nr.: 

Beschluss-Nr.: 

Datum der Sitzung: 

 

Status: öffentlich 



 
 


